

Alivio de Salvadoreños al no ser Deportados de E.U.

WASHINGTON, julio 1 (EFE).— Millares de inmigrantes salvadoreños y nicaragüenses que huyeron de la violencia política y la guerra interna en sus países, dieron hoy un respiro de alivio al saber que no serán deportados de Estados Unidos.

Silvia Rosales, del directorio del Centro de Refugiados Centroamericanos (CARECEN) dijo a EFE que la medida del Congreso evitará abusos y la amenaza de que los refugiados retornen a sus países bajo peligro de muerte.

El comité judicial de la Cámara de Representantes aprobó un proyecto de ley por el que se suspenden las deportaciones a los inmigrantes salvadoreños y nicaragüenses, además de concedérseles dos años de residencia.

La enmienda aprobada ayer, modifica parcialmente la Ley de Inmigración que entró en vigencia el pasado noviembre después de la firma del Presidente Ronald Reagan que autoriza al Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) la legalización

de los inmigrantes salvadoreños y nicaragüenses, además de concedérseles dos años de residencia.

—Favor pase a la página 21.

EE.UU. Inicia Admisión de Agricultores Inmigrantes

WASHINGTON, 30 de junio (DPA).— El Departamento de Estado anunció hoy que a partir de mañana los mexicanos que busquen ser admitidos en Estados Unidos

en el marco del programa especial para trabajadores agrícolas podrán presentar también la documentación

—Favor pase a la página 21.



Bolsa de Valores de Nueva York Baja

NEUVA YORK, julio 1 (EFE).— La Bolsa neoyorquina retrocedió hoy con moderación en una jornada con un flojo volumen de negocios.

El promedio Dow Jones de industriales bajó 8.77 hasta cerrar a 2,409.76.

Las bajas superaron a las alzas por 853 a 649, con 444 títulos sin variaciones.

El índice de la Bolsa perdió 0.55 puntos hasta los 170.52 y el volumen de la bolsa alcanzó los 157 millones de acciones.

Los expertos dijeron que la Bolsa cedió terreno

—Favor pase a la página 17.

NORIEGA, Panamá, julio 1º. El Gral. Manuel Antonio Noriega enfrenta una serie de manifestaciones. (Cable-foto AP).

Precios Agrarios Aprueban Ministros Agricultura CEE

BRUSELAS, julio 1 (DPA).— Sólo nueve horas después de terminar ayer la "cumbre" de los doce países de la Comunidad Europea (CE), los ministros de Agricultura aprobaron hoy en

Bruselas los precios agrarios para el año económico 1987/88.

Los jefes de Estado y de gobierno no llegaron ayer a un acuerdo sobre

—Favor pase a la página 21.

Dos Soldados Libaneses Muertos "Por Error" Sirio

BEIRUT, julio 1 (DPA).— Por lo menos dos soldados libaneses resultaron hoy muertos y cinco más heridos, cuando su "jeep" fue tiroteado "por error" por soldados sirios cerca del

Aeropuerto Internacional de Beirut, informaron fuerzas de seguridad en Beirut.

El accidente se produjo cuando los soldados

—Favor pase a la página 17.



CONSORCIO. Tokio, julio 1º. La segunda compañía electrónica más grande de Japón se responsabilizó de haber subsidiado la construcción de una máquina, que ayudaría a submarinos soviéticos. (Cable-foto AP).

Avión Militar se Estrella en Prácticas

FORT BRAGS, Estados Unidos, julio 1 (UPI).— Un avión de carga C-130 Hércules se estrelló e incendió hoy, cerca del lugar donde

—Favor pase a la página 25.



EJECUTIVOS TOSHIBA. Tokio, julio 1º. El asesor de la presidencia Joichi Aoi de Toshiba, acompañado de otros ejecutivos, anunció se harán responsables de haber ayudado a los submarinos soviéticos con tecnología. (Cable-foto AP).



DECLARA EN PRIVADO. Washington, julio 1º. El coronel Oliver North, llega a la Corte con un agente de seguridad no identificado. North aceptó declarar el miércoles en privado, sobre el caso Irán-Contras. (Cable-foto AP).

North Listo para Declarar a Puerta Cerrada en E.U.

WASHINGTON, julio 1 (EFE).— Oliver North, pieza clave del escándalo "Irán-Contras" declaró hoy a puerta cerrada en el Congreso sobre si el Presidente norteamericano, Ronald Reagan, sabía que se desviaban fondos a los "contras" nicaragüenses.

Pese a la expectativa que despierta su testimonio, pocos creen que North implique a Reagan, y algunos sostienen que, aunque lo haga, no sería suficiente para pedir la dimisión del Presidente.

La venta secreta de armas a Irán y la utilización de sus beneficios para armar a los rebeldes antisandinistas se hizo a espaldas del Congreso y en aparente violación de las enmiendas Boland.

Sin embargo, varios juristas argumentan que para "acorrallar" al Presidente hace falta una prueba escrita que demuestre que estaba al tanto de todo.

Las declaraciones de North prepararán el camino para su testimonio

—Favor pase a la página 51.

E.U. Prohíbe Importación de Productos Japoneses

TOKIO, julio 1 (DPA).— Los dos más altos ejecutivos del consorcio electrónico japonés Toshiba renunciaron hoy a sus cargos, luego de que anoche el Senado norteamericano se pronunciara, por 95 contra dos votos, por que se prohíba la importación a EE.UU., por dos años, de productos de ese consorcio, por haber Toshiba vendido tecnología sofisticada a la URSS.

Shichi Saba, presidente del directorio, y Sugichiro Watari, presidente de la empresa, asumie-

ron la responsabilidad por la exportación de robots electrónicos a la Unión Soviética, violando las disposiciones del Comité de Control de Exportaciones Occidentales COCOM.

El entredicho entre Japón y Estados Unidos sobre esta cuestión llegó de esta manera a su punto culminante.

Los robots electrónicos, fabricados por la sección Toshiba Machine Co., fueron suministrados a los astilleros de Leningrado para la fa-

—Favor pase a la página 13.

Colombia Adopta Medidas contra el Terrorismo

BOGOTA, julio 1 (DPA).— El ejército colombiano estudia hoy medidas especiales de seguridad para prevenir acciones subversivas, después de que fuera descubierto ayer un plan del movimiento terrorista 19 de Abril (M-19) para tomar próximamente la ciudad de Popayán, capital del suroccidental departamento de Cauca.

Los planes del M-19 fueron descubiertos al encontrarse en un autobús de transporte intermunicipal varios

documentos comprometedores, camuflados en cajas de detergentes, según la versión del comandante de la Octava Brigada del ejército, general Camilo Zúñiga Chaparro.

Entre los documentos encontrados figuran mapas de la ciudad y del departamento con demarcaciones de los principales sitios públicos y fotografías extraídas de periódicos de las

—Favor pase a la página 21.